

San Ildefonso o La Granja



Al sureste de la provincia de Segovia, en la vertiente norte de la Sierra de Guadarrama, encontramos la Granja, entre los ríos Eresma y Cambrones, en la zona llana junto a las escarpadas paredes de la zona montañosa.

De gran valor paisajístico. Los montes de Valsaín, de gran riqueza cinegética, han estado ligados siempre a la Corona, siendo lugar de Caza Real.

En un hoyo del terreno se encuentra San Ildefonso, o La Granja, expuesto solo a vientos del norte, gozando de una "frescura" que suaviza enormemente su clima. Estas temperaturas fueron las que hicieron que Felipe V construyera aquí tan espectacular Palacio, el que se convirtió en su residencia estival. Palacio reflejo de su educación francesa, pues es de semejante estilo y grandeza al Palacio de Versalles, en París, con la riqueza de sus fuentes y jardines.

En la capilla colindante, La Real Colegiata de la Santísima Trinidad, descansan los restos de Felipe V y su esposa, Isabel de Farnesio.

B.I.C.

11.535